



ARQUEOLOGÍA Un Stonehenge bajo tierra en el sur de España

P28



LITERATURA Muñoz Molina: “El ataque del 11-S dio paso a la paranoia”

P29

Maduro releva a su Gobierno para recuperar la iniciativa

Los analistas señalan que se trata de un movimiento de rotación más que de un cambio real en el Ejecutivo

JACOBO GARCÍA, **Caracas**
Nicolás Maduro pidió la tarde del domingo a todos sus ministros “poner sus cargos a la orden a los efectos de una reestructuración profunda (...) para blindar la Patria de Bolívar y Chávez

ante cualquier amenaza”, según anunció la vicepresidenta venezolana, Delcy Rodríguez.

El anuncio de los cambios en el Gobierno chavista llega en medio de una grave situación política, con su legitimidad seriamente cuestionada al tiempo que crece el deterioro de los servicios públicos. Entre los analistas consultados la opinión mayoritaria es que este movimiento es una “rotación y no un cambio real”, ante la necesidad del régimen de ganar nuevo impulso en la calle y hacer olvidar la desastrosa semana sin agua y sin luz en gran parte del país.

“Puede introducir cambios en lo económico, pero nunca en lo político”, señala Luis Vicente León, director de Datanálisis, la encuestadora más prestigiosa del país. La decisión de Maduro es su primer gesto concreto tras el frustrado intento de Guaidó por introducir ayuda humanitaria en Venezuela, y en medio del creciente apoyo a su figura. “En este momento, la popularidad de Maduro no supera el 14% frente al 61% que tiene Guaidó, similar a los buenos tiempos de Chávez”, señala León. **PÁGINA 7**

El ‘Informe Mueller’: las sombras de Trump en la Casa Blanca

PABLO GUIMÓN, **Washington**
Aún no existe, pero el informe del fiscal especial Robert Mueller sobre los vínculos de Donald Trump con Rusia es ya un *best seller* en Amazon. Todo Washington espera con inusitada ansiedad el resultado de dos años de investigación sobre si el presidente obstruyó a la justicia o si conspiró con el Kremlin. Aunque se desconoce su contenido, está claro que no será el final, sino el principio de otra etapa. **PÁGINA 9**

El Parlamento no votará por tercera vez el plan de May para el Brexit

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
El presidente de la Cámara de los Comunes, John Bercow, advirtió ayer a la primera ministra británica, Theresa May, de que no le permitirá presentar por tercera vez su plan sobre el Brexit, ya rechazado en dos ocasiones, si no introducía “cambios sustanciales” en el documento. **PÁGINA 3**



PÁNICO EN UTRECHT TRAS UN TIROTEO CON TRES MUERTOS. Un hombre mató ayer a tiros a tres personas en un tranvía de la ciudad holandesa de Utrecht. Fue detenido horas después. El Gobierno elevó al máximo la alerta antiterrorista, aunque anoche los motivos no se habían aclarado. / R. VAN LONKHUIJSEN (EFE) **PÁGINA 4**

Un estudio en 1.700 dispositivos prueba que recaban datos de sus usuarios desde que estos los estrenan

Su móvil Android le vigila sin que lo sepa

JORDI PÉREZ COLOMÉ, **Madrid**
No hace falta instalar ninguna aplicación ni activar ninguna cuenta. Desde que un usuario compra un móvil Android —da igual de qué marca—, el dispositivo empieza a compartir detalles

de su vida. Un estudio dirigido por dos académicos españoles se ha asomado por primera vez al abismo del *software* que viene preinstalado. Son aplicaciones que viven en una posición privilegiada dentro del móvil, junto al

sistema operativo. Desde ahí, y sin pedir los permisos habituales, son capaces de practicar un rastreo de datos muy sofisticado y generalizado. Es un paso más hacia la perfección de la vigilancia comercial. **PÁGINA 23**



Macron prohíbe tomar los Campos Elíseos a los ‘chalecos amarillos’

MARC BASSETS, **París**
El presidente francés, Emmanuel Macron, concretó ayer las drásticas medidas que anunció el domingo para frenar los disturbios provocados por los *chalecos amarillos*. Macron anunció que prohibirá las protestas en los barrios donde se han producido altercados, como los Campos Elíseos de París, la plaza Pey-Berland de Burdeos o la del Capitolio en Toulou-

se. Los manifestantes han aprovechado el gran eco mediático que generan las protestas en la icónica avenida parisiense para multiplicar el impacto global de sus reivindicaciones. El presidente decidió además destituir al prefecto de la policía de París, Michel Delpuech. Su objetivo es doble: garantizar el orden público y demostrar que el Gobierno mantiene el control de la situación. **PÁGINA 2**